

ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR

Une grande école d'économie pour Paris



© DAVID SAUVEUR/AGENCE YU

La nouvelle **École** d'économie de Paris vise à devenir un pôle d'excellence à la française. Son ambition : rivaliser avec les grandes écoles anglo-saxonnes, attirer des chercheurs prestigieux et éviter la fuite des jeunes à l'étranger. Surnommée PSE (*Paris School of Economics*), elle s'appuie sur plusieurs grandes institutions, comme l'université Paris-1, l'École des hautes études en sciences sociales (EHESS), le CNRS, les Ponts et chaussées et l'Inra. Accueillant déjà 200 chercheurs (dont des prix Nobel) et 400 étudiants, elle doit à terme en former 900. Son statut de fondation lui permet de bénéficier de financements publics et privés. La Région a accordé une aide de 18 millions d'euros dans le cadre du contrat de projets État-Région 2007-2013 et 7,5 millions d'euros pour la rénovation du campus. ●